

Inhalt

Robert Heise und Daniel Watermann

- Vereinsforschung in der Erweiterung. Historische und sozialwissenschaftliche Perspektiven
New Ways of Studying Voluntary Associations. Historical and Sociological Perspectives 5

Lutz Raphael

- Arbeitsbiografien und Strukturwandel „nach dem Boom“. Lebensläufe und Berufserfahrungen britischer, französischer und westdeutscher Industriearbeiter und -arbeiterinnen von 1970 bis 2000
Work Lives in Times of Uncertainty and Structural Change. Life Cycle and Careers of Industrial Workers in Britain, France and West Germany, 1970 to 2000 32

Sven Reichardt

- Radikalisierung. Zeithistorische Anmerkungen zu einem aktuellen Begriff
Radicalization in a Historical Context. Some Remarks on a Current Debate 68

Diskussionsforum

Martin Schulze Wessel

- Konvergenzen und Divergenzen in der europäischen Geschichte vom Prager Frühling bis heute
Convergences and Divergences in European History since the Prague Spring 92

Lutz Niethammer im Gespräch mit Veronika Settele und Paul Nolte

- Oral History in der deutschen Zeitgeschichte
Oral History in Germany's Past. Lutz Niethammer in Conversation with Veronika Settele and Paul Nolte 110

Literaturbericht

Lasse Heerten

- Ankerpunkte der Verflechtung. Hafenstädte in der neueren Globalgeschichtsschreibung
Anchor Points of Entanglement. Port Cities in Recent Global History . . 146